

Cuba et le Cambodge pour une plus grande coopération dans le domaine de l'information



Phnom Penh, 5 déc (RHC) Lors d'une rencontre entre le ministre cambodgien de l'Information Neth Pheaktra et l'ambassadrice cubaine Lirka Rodríguez, les deux pays ont appelé à une plus grande coopération dans le secteur de l'information dans un contexte d'évolution rapide des réseaux sociaux et de suprématie des grandes entreprises transnationales de l'information.

Au cours de la réunion, la diplomate a souligné la médiatisation de la position invariable du Cambodge en faveur de la demande de levée du blocus imposé par les Etats-Unis à Cuba, ainsi que la performance des relations bilatérales.

Pour sa part, le ministre a remercié les résultats de l'accord de collaboration entre l'Agence de presse AKP et Prensa Latina, signé en 2022, qui a permis un plus grand rapprochement entre La Havane et Phnom Penh.

Le responsable de l'information a commenté que la vision positive de Cuba dans l'opinion publique est due à la solidarité historique de la plus grande île des Antilles avec son peuple dans les moments les plus difficiles.

De même, a-t-il ajouté, il existe une volonté permanente des autorités respectives d'inculquer des valeurs d'amitié et de coopération aux nouvelles générations.

(Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341343-cuba-et-le-cambodge-pour-une-plus-grande-cooperation-dans-le-domaine-de-linformation>



Radio Habana Cuba